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Concepción Valero Coves (vecina) se expresa en los siguientes términos: 

Buenos días señora Presidenta. Buenos días señor Alcalde, señores Concejales. Mi nombre es 

Concepción Valero, y, en primer lugar, felicitar a nuestro alcalde por la bonita gesta que tuvo de 

limpiar las basuras de Los Palmerales. Muchísimas gracias. En la próxima partida, encantada de 

acompañarles. 

El ruego que pedimos los contribuyentes de Elche es el soterramiento de los contenedores de 

basuras como ya tienen otros municipios muchísimos más pequeños que nosotros; y Elche con 

tantas personas, con tantos habitantes, pues, no los tenemos. Las personas que tenemos debajo 

de casa los mismos contenedores de los que estamos hablando, nos están haciendo la vida 

insufrible, ya que emanan demasiados hedores y segregación de bichos como otros animales, 

como ratas. 

La gente no respeta la bajada de basura que se supone que es a partir las nueve de la noche. 

Luego tenemos gente indigente que registra las bolsas de basura, las saca fuera, las destripan, 

lo cual conlleva que vienen más las ratitas a comer. También deben de tener los contenedores 

mucha más limpieza a la hora de baldearlos por fuera y por dentro. 

Personas con movilidad reducida que no tienen acceso a los contenedores de basura. Personas 

mayores de edad que no tienen fuerza ni para levantar la tapadera ni para lanzar la bolsa de 

basura dentro. Con lo cual conlleva que nos la dejan siempre fuera. 

Beneficios. Yo pienso (pensamos los ilicitanos), y la gente con la que he hablado, que las calles 

con el soterramiento estarían mucho más limpias, mucho más aparcamiento y pienso que 

fomentaríamos mejor el reciclaje. Y mejorando también por supuesto, el medio ambiente. 

Rogamos los contribuyentes tengan en cuenta nuestra súplica. Le adjunto firmas de una semana 

que estuve recogiendo de todos los códigos postales de Elche, y fotografías que confirman que 

el soterramiento sería muy beneficioso para todo Elche. Muchísimas gracias. 

 

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Muchas gracias señora Valero. No se vaya porque le va a responder el Teniente de Alcalde de 

Contratación, Fondos Europeos y Servicio Público el señor Guilabert. Señor Guilabert, por favor. 

 

José Claudio Guilabert López se expresa en los siguientes términos: 

Buenos días. En primer lugar, quiero agradecer la pregunta. Esta problemática, cuando llegué al 

cargo fue una de las primeras cosas en el departamento de limpieza que planteamos y es verdad 

que los técnicos no nos recomendaron la implementación de este sistema. En primer lugar, se 



produce, por el tema de la seguridad de los trabajadores, tiene mucho más riesgo para la 

seguridad de los trabajadores en cuanto a la limpieza de los contenedores.  En segundo lugar, 

también se ha hablado con otros municipios, y lo que es la limpieza interior de los contenedores 

soterrados es mucho más difícil que los contenedores de buzón que llamamos, que tenemos 

actualmente. Ahora mismo están lavando unos ochenta contenedores. Se los llevan a la planta 

y lavan los contenedores.  

Esos contenedores soterrados, en primer lugar, sería muy dificultoso lo que es el lavado interior, 

ya que quedarían muchos más líquidos y residuos. En segundo lugar, también, además en otras 

zonas de nuestro entorno, o capitales como puede ser de provincia, lo que está produciendo 

estos contenedores es que cuando se ve que hay más demanda para esos contenedores, se está 

alternando los dos modelos. Uno, el soterrado, con basura y residuos alrededor, y además luego 

el de buzón que tenemos ahora. Nosotros vamos a seguir trabajando para implementar la mejor 

manera posible.  

Estamos intensificando las labores en cuanto a la limpieza, el baldeo y la recogida. Yo 

agradecería una colaboración estrecha por parte de los ciudadanos de cualquier sugerencia que 

tengan, cualquier reclamación nos la hagan llegar porque tienen al departamento de limpieza a 

vuestra entera disposición, y si hay un día que está la basura (porque es verdad que hay 

ciudadanos que no cumplen el horario para dejar la basura), que contacte con nosotros que 

mandaremos al equipo de la UTE a que lo recoja.  

Y, por otro lado, el tema de los huertos con el concejal del palmeral estamos trabajando para 

que a partir de enero se hagan estas batidas por todos nuestros huertos una vez al mes. Así que 

estaremos encantados de contar con Usted. 

 

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Muchas gracias señor Guilabert. Muchas gracias señora Valero. Por su aportación y su trabajo al 

municipio. Es de agradecer. Y sin más puntos en el orden del día, a mí solo me queda desearles 

una Feliz Navidad. Que disfruten de sus familias y de sus seres queridos y se levanta la sesión. 

Muchas gracias.  


